

## ENCART

L'initiative « Alertes Précoces pour Tous » ([Early Warning For All](#)) des Nations Unies soutient le développement de systèmes d'alerte précoce multi-aléas efficaces et inclusifs dans tous les pays.

Elle repose sur quatre piliers :

- ✓ Connaissance des risques de catastrophes – dirigée par le Bureau des Nations Unies pour la réduction des risques de catastrophe (UNDRR)
- ✓ Détection, observation, surveillance, analyse et prévision – dirigées par l'Organisation météorologique mondiale (OMM)
- ✓ Diffusion et communication des alertes – dirigées par l'Union internationale des télécommunications (UIT)
- ✓ Capacités de préparation et de réponse – dirigées par la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge (FICR)

L'Union internationale des Télécommunications (UIT) collabore avec le CONATEL, la Digicel, la Natcom et la Banque Mondiale pour mettre les télécommunications au service de la population haïtienne en cas de catastrophe.

Dans le cadre de l'atelier conjoint de validation des feuilles de route des 4 piliers de l'initiative « Alertes Précoces pour Tous » qui se tiendra au Cap – Haïtien du 17 au 21 mars. L'UIT, le CONATEL la Digicel, Natcom et la DGPC ont décidé de faire une démonstration de diffusion d'alerte par SMS localisés dans les parages du Centre d'Operations d'Urgence départemental (COUD) du Nord, à Vertières le jeudi 20 Mars 2025 à 11h30. **Les abonnés des deux opérateurs se situant à ce moment là à proximité du COUD recevront gratuitement ce message, qui ne demande aucune action de leur part.** Cet exercice est organisé en partenariat avec le SEMANAH dans le cadre de l'exercice Caribe Waves 2025.

Ce test vise à démontrer le rôle essentiel des télécommunications dans la gestion des catastrophes, en facilitant l'alerte rapide des populations exposées à un danger et en leur fournissant les informations nécessaires pour se mettre en sécurité.

Cet encart est disponible sur le site <https://www.conatel.gouv.ht>